

PALME DU GLAMOUR

PHOTO : FRANÇOIS BERTHIER / CONTOUR BY GETTY IMAGES

CHAQUE JOUR, GALA DÉCERNE LE PRIX DE LA STAR LA MIEUX LOOKÉE. EACH DAY, GALA AWARDS THE PRIZE FOR BEST-DRESSED STAR.

BIJOUX

Sa ville natale oblige, ce sont les créations en or serti de tourmalines, améthystes et diamants de la Collection Divas' Dream Magnifica de la maison romaine Bvlgari que l'actrice choisit pour illuminer sa tenue. La pièce phare : un collier ras du cou qui tombe avec grâce dans le creux de son dos.

As her hometown would have it, the actress accentuates her attire with gold designs set with tourmalines, amethysts and diamonds from the Divas' Dream Magnifica collection by the Roman maker Bvlgari. The pièce de résistance: a choker necklace that hangs gracefully down her back.

MAKE-UP & HAIR

Un élégant chignon tiré, un teint glamour et chaud, comme doré par le soleil de la Croisette. Le tout réalisé avec talent par les équipes Cotril.

Hair elegantly pulled into a chignon, a warm, glamorous complexion reflecting a touch of Croisette sun. All skilfully created by the Cotril teams.

SVEVA ALVITI

A l'affiche du film d'Anais Volpé, *Entre les vagues* (Quinzaine des Réalisateurs), l'actrice italienne pose, majestueuse, dans les jardins du Grand Hôtel de Cannes.

Une vraie diva !

Starring in the Anais Volpé film *The Braves* (Directors' Fortnight), the Italian actress poses majestically on the grounds of the Grand Hôtel de Cannes. A diva indeed!

LOOK

Sa silhouette est sculpturale dans une robe épaulée et ceinturée au décolleté plongeant. La création qui sublime son corps parfait est signée Stella McCartney. Chaussures Jimmy Choo.

Her silhouette resembles a Roman statue in a belted dress with sharply enhanced shoulders and a plunging neckline, a body-flattering design by Stella McCartney. Shoes by Jimmy Choo.